

Mit Sicherheit wieder erfolgreich: Systeex im Geschäftsjahr 2022 erneut gewachsen

Hanau, 15. März 2023 | Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH kann auch 2023 auf ein überaus erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken. Mit einer Steigerung um 18,0 Prozent im Vorjahresvergleich ist die Leistung des mittelständischen Unternehmens, das Brandschutzsysteme projiziert, errichtet, installiert und wartet, im vergangenen Jahr auf 89 Mio. EUR erneut gewachsen. Auch das Auftragsvolumen in Höhe von 101,2 Mio. EUR konnte wiederum gesteigert werden. Systeex nimmt keinerlei Bankdarlehen in Anspruch und besitzt Eigenkapital in Höhe von 12,1 Mio. EUR. Mit einem Bonitätsindex von 131 bescheinigt die Ratingagentur Creditreform dem Unternehmen, das zu den Top 5 der deutschen Sprinklerbranche zählt, eine ausgezeichnete Bonität.

„Unser deutschlandweites Servicenetz ist dank der Eröffnung unseres 19. Service-Standortes in der Mitte Deutschlands noch flächendeckender geworden. Dadurch können wir unsere Kunden noch schneller bedienen als zuvor. Mit unserer neuen – über 400 m² großen – Systeex Academy Ausbildungshalle in Hanau haben wir zudem einen wichtigen Meilenstein im Bereich der Aus- und Weiterbildung unserer aktuellen sowie potenziellen Mitarbeitenden erreicht“, blickt Systeex-Geschäftsführer Christian Hilsdorf zufrieden auf das vergangene Geschäftsjahr zurück. „Zu Beginn dieses Jahres haben wir mit der Übernahme des Kölner Unternehmens HKE Hoffrecht und dessen Umfirmierung in die HKE Systeex GmbH im Elektrotechnik-Bereich darüber hinaus einen wichtigen Grundstein für die Expansion in diesem Servicegebiet unseres Unternehmens gelegt.“

Unternehmen wie BMW, Engelbert Strauss, Gutex, Merck und viele andere zählen zu den Stamm- und Neukunden von Systeex. Im vergangenen Jahr wurden unter anderem Sprinkleranlagen für Hochregallager, wie für die Weleda Immobilien GmbH in Schwäbisch Gmünd, oder Bürogebäude, wie Taurus in Frankfurt oder Seven Gardens in Wiesbaden für die Firma Lupp, und Speziallöschanlagen, wie eine Novec VSN 1230 Feuerlöschanlage für Sirona in Bensheim, eine CO₂ HD Feuerlöschanlage für VS Guss in Solingen, eine Stickstoff Feuerlöschanlage für das Universitätsklinikum in Jena oder eine Argon Feuerlöschanlage für die F.A.Z. in Frankfurt am Main, von Systeex realisiert. „Es ist nur dank unserer hervorragend ausgebildeten und äußerst engagierten Mitarbeitenden möglich, dass unser Unternehmen so erfolgreich ist“, betont Hilsdorf. „Umso mehr freue ich mich, dass wir auch dieses Jahr auf Grundlage der Ergebnisse der Mitarbeiterbefragung des Forschungsinstituts Great Place to Work[®] wieder zu den besten Arbeitgebern in Hessen und ganz Deutschland zählen. „Wir hoffen, dass wir dieses Jahr bei dem Wettbewerb ‚Deutschlands Beste Arbeitgeber‘ unseren Vorjahresplatz, der bereits unter den Top 10 war, vielleicht sogar noch toppen werden“, ist Hilsdorf optimistisch.

Ein weiteres Highlight in diesem Jahr wird eine eigene Systeex Ausbildungsklasse für Anlagenmechaniker sein. „Unser Bedarf an hochqualifiziertem Nachwuchs ist dank unseres

exzellenten Auftragsbestands sehr hoch“, erklärt Personalleiter Benjamin Köppel. „Neben verschiedenen Rekrutierungsmaßnahmen für Berufs- und Quereinsteiger ist der Bereich Ausbildung daher ein zentrales Thema in unserem Unternehmen. Umso mehr freuen wir uns, dass wir dieses Jahr Auszubildende aus unseren verschiedenen Servicestandorten in ganz Deutschland bei uns in Hanau gemeinsam ausbilden werden.“

Pressekontakt

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Jennifer Noll, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-182, Homepage: www.systeex.de, E-Mail: jennifer.noll@systeex.de

Mehr über Systeex

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH zählt mit der Marke Systeex zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Das mittelständische Unternehmen mit Hauptsitz in Hanau beschäftigt über 550 Mitarbeiter und ist mit 19 Standorten deutschlandweit vertreten. Systeex verfügt über eine eigene Produktionsstätte in Elmenhorst bei Rostock, ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Brandmeldeanlagen, Gas-, Wasser- und Schaumlöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst das Projektieren, Liefern, Montieren und Warten nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Ein 24-Stunden-Notrufdienst und bundesweites Netzwerk von Service-Niederlassungen in Kombination mit hochqualifiziertem und fortlaufend geschultem Service-Personal sowie dem Einsatz innovativer Techniken garantieren schnelle Reaktionszeiten, Flexibilität sowie absolute Zuverlässigkeit bei der Pflege und Wartung der Anlagen. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche und aus dem Dienstleistungssektor.